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2016 年 9 月 30 日(金) 

六葉会 常任幹事会（第 6 回）議事録 

 

日 時 ： 2016 年 9 月 30 日(木)19:05～20:30 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・藤目正生(21)・荒井直彦(25)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・高橋浩司(30) 

駒井稚寿子(30)・中田努(34)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

ゲスト：千葉敏雄(30)        以上 11 名敬称略 

 

１．会長あいさつ(島根会長) 

病気で欠席の方もいらっしゃいますが気候のせいでしょうか。10 月は六浦祭もありますのでみなさんよ

ろしくお願いします。 

２．校長先生あいさつ(ご欠席) 

３．前回議事録の確認(8月 31日)                                承認 

４．報告事項 

① 学校より(中田学校担当幹事) 

9 月 18 日関東六浦主催で第 1 回関東六浦女子剣道錬成大会を実施しました。小学生女子対象で県内各地

から 88 名の参加がありました。生徒募集につながればと思っています。特に女子生徒が増えること全体

の増員につながります。ラグビー入試説明会を 10月 1日に男子、10月 15日に女子を対象に実施します。

対象は中学でラグビーをやっていて高校でも続けたい生徒です。防犯カメラの設置工事を 10 月 12 日か

ら実施します。ご要望のありましたアンダーアーマーのパーカーの見積もりができました(チラシ配布)。

頑張って安くして頂きました。クリスマス讃美礼拝(チラシ配布)を 12 月 10 日(土)本校礼拝堂で実施しま

す。お時間取れる方はいらしてください。六浦祭の六葉会の部屋は例年通りの部屋を確保しました。 

② 合同同窓会(島根会長)(9 月 13 日幹事会) 

規約改正検討委員会 10 月 17 日、関内メディアセンターで 18 時から開催されます。 

10 月 8 日創立記念祭(132 年)が大学 SCC 館で開催されます。 

法人役員との懇談会を 12 月 7 日、大学２号館第４会議室で開催されます。 

次回幹事会は 11 月 14 日 19 時から関内メディアセンターで開催します。 

その他は協議事項で扱います。 

③ 委員会報告(8 月 31 日) 

・会報委員会(藤目委員長) 

先日委員会を開催しました。委員会で 2P を担当編集。会報の名前検討に入る。 

進捗をわかりやすくするため例年の表を次回お示しします。 

・母校支援委員会（荒井委員長） 

委員会を開催しました。六浦祭関係のことを協議しました。 

内容は本日の協議事項で扱います。 
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４．協議事項 

① 六浦祭について(荒井委員長) 

前日までの準備 

 ・本日拡大写真(ラミネート加工)発注まで済ませました。(荒井、萩原、駒井) 

   ・大型 TV は、大学から借りず、教室設置のシステムを使用し黒板に映したい。   承認 

・PC・DVD の準備は、高石副幹事長が担当する。 

・展示用アルバムはコピーで対応する。 

(64 回生のアルバムのコピーはまだない。現物は本日学校よりいただきました)。 

・買い物 

飲み物：今年はスティックのコーヒーとお茶、水(２ℓペットボトル 6 本) 

お菓子：.前日までに購入(予算 5000 円)駒井副委員長が担当。 

お茶用サーバーもこの機会に購入してはどうか？お湯を用意しておく必要があるので 

電気ポットで対応する事に決定。荒井委員長が担当する。 

・レイアウトに関して、本日野澤幹事長が欠席のため確認が取れないが、会報の表紙に作品

を提供いただいている 23 回生大庭さんの版画の個展(販売も)をやってみてはという案が出

ている。その場合パーテーションがあるといい。学校の物は生徒が使う分で余裕はない。千

葉さんより、大学にいらないものがあるので使ってくださいとの提案あり、こちらから回答

することを約束。 

・次回三役会で版画展をやるかどうかを決定する。一任いただけるか。       承認 

・ボウリング大会の案内パンフ作成(両日部屋で配布)               承認 

・親睦旅行の案内パンフも今後用意が間に合えば作成したほうが良いのではないか  承認             

    

前日の準備  (10 月 27 日 13 時集合)部屋のセッティング、搬入、陳列 etc. 

→荒井、萩原、甲斐(事前に確認、少し遅れる)、駒井、中嶋、高橋、 

当日(2 日間) 両日 8 時 30 分集合 

→ (10 月 28 日)島根、荒井、中嶋、萩原、甲斐、駒井、高橋 

(10 月 29 日)島根(午前中×)、荒井(途中サッカー)、中嶋(同)、萩原、駒井、 

甲斐、 

片付け(撤去・搬出) 人員の確保→29 日の方で協力して行う。 

生徒会への支援金の贈呈については、HCDがないので、日時、場所の調整を芹田会計に依頼。贈呈当日

は、目録のみを手渡す。15 万円の振込みは、口座番号確認の上、事前に会計から振込。     承認 

② 親睦旅行について(11 月 6 日 7 日) 

参加メンバー・行程等の確認は、担当の蒲谷副会長が欠席のため後日確認する。         承認 

③ 議事録における校長あいさつ内容について 

常任幹事会、総会、学校との懇談会の議事録をホームページにアップしているが、簡単にして頂きたい

との申し入れがあったので、「ご挨拶がありました」程度のものにしたいがどうか。       承認 

前回までの承認いただいている議事録についても同様に修正したいがどうか          承認 

④ 合同同窓会(島根会長) 

20 年以上前から合同同窓会に 2000 万円以上の基金があり、元々は会館を建てるための基金でしたが、

それも廃案になり、今回会計が 20 年以上やっていただいた橄欖会から燦葉会に代わったことから、有効

活用してはどうかとの話が出て、次回幹事会までに各部会で意見をまとめてくることになった。各学校

のパイプオルガンの補修費用に当てる案なども出ていますが六葉会での案をまとめて行きたい。次回の

常任幹事会でまとめたいと思いますのでよろしくお願いします。三役会では各学校の卒業生の人数按分
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で一旦払い戻し、寄付など学校のために使うのがいいのではと相談していますが、特段ご意見が無いよ

うでしたら、次回最終案を提案します。                          承認 

規約改正に関して昨年度は洗出しのみにとどまっていますが今年度は具体的に進めて行く予定です。概

要は、法人の評議員の各会の人数を各 2 名と同数にする件や法人理事を 1 人出していますが、燦葉会か

らは会議の大半が大学に関することなので理事は燦葉会から出すことを固定化して欲しいと要望が出て

いたり、年会費を同額にする件等を検討し改正していく予定です。 

また、六葉会からの規約改正委員会の委員として藤田さん、高橋さんが出ていましたが、藤田さんが監

事になりましたので、替わりに合同の幹事にもなっていただいている藤目さんにお願いしたいと思いま

すが如何か。                                      承認 

            

⑤ 懸案事項 「活動維持会費の振込票を常任幹事会で公開」について 

前回も「懸案事項」について扱いましたが、本日は「活動維持会費の振込取扱票を常任幹事会で公開」

について検討したいと思います。振り込みの際、コメントを書かれている方がおられ、対応できなかっ

たことが過去にありました。見逃さないように常任幹事会で回覧しチェックできるようにしたい。会計

担当が管理しているものを会議に持って来ていただくことで対応できるのでいかがでしょうか。 承認 

(芹田会計担当)毎回ではないにしろ特に会報発送後のこの時期や年度末には増えてくるので用意します。

最近は入金そのものも減っていますがコメントがあるものも減ってきています。                                          

５．その他 

(千葉敏雄さん)関東学院ふるさと募金(案)についての説明を受ける。 

また、卒業生や現役生徒の家庭のお店など六浦中高からは 15 件ほど考えているので紹介していただきた

いとの事。返戻品は現金や金券は不可。現時点ではまだ公にはしていないのでご注意ください。 

(萩原副幹事長)今坂さんが本日怪我のため欠席ですので替わりにお伝えします。11 月 10 日六浦卒業生親

睦ゴルフ 10 回記念大会に是非ご参加ください。または同窓の方々をお誘いください。 

本日終了後東日本大震災募金箱の開封を行いますのでご協力ください。 

６．今後の予定 

・三役会     10 月 12 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会     10 月 20 日(木) 19 時より 母校会議室 

・六浦祭準備     10 月 27 日(木) 13 時より 母校 

・六浦祭     10 月 28 日(金) 8 時半集合 母校 

・六浦祭     10 月 29 日(土) 8 時半集合 母校 

・親睦旅行(軽井沢)    11 月 06 日(日) 詳細後日 

        11 月 07 日(月) 詳細後日 

・第 10 回記念卒業生親睦ゴルフ   11 月 10 日(木) キングフィールズゴルフクラブ 

・三役会     11 月 17 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会     11 月 28 日(月) 19 時より 母校会議室 

・三役会     12 月 06 日(火) 19 時より ロイヤルホスト 

・合同同窓会 学校法人との懇談会 12 月 07 日(水) 18 時半より 大学 2 号館 4 号会議室 

・常任幹事会     12 月 19 日(木) 19 時より 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

入校証の着用励行・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新し

いサービスについて・常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る 


